

Dieburg, 07.06.23

Hello,

Ihr habt vielleicht schon davon gehört, dass wir uns als Kirche gerade so ein bisschen neu erfinden. Wir haben keine Dekanate mehr, sondern für eine Übergangszeit sogenannte Pastoralräume. Unser Pastoralraum heißt Bachgau, und wenn er zum 01.01.26 eine neue Pfarrei wird, bekommt er auch einen neuen Namen.

Bis dahin haben wir die Aufgabe, neue Konzepte zu entwickeln für eine Kirche, zu der wir selber gerne gehören. Dafür haben wir Projektgruppen gebildet und als unser „Parlament“ die Pastoralraumkonferenz.

Uns fehlt noch wer.

Wir haben bisher keinen Jugendrat und keine Vertreter\*innen der Jugend in der Pastoralraumkonferenz. Was wir haben, ist die Idee, dass aus der ehemaligen Klosterkirche im Minnefeld in Dieburg eine Jugendkirche wird: eine Kirche von Euch und für Euch. Der Jugendrat wird sich aber nicht nur über die Jugendkirche Gedanken machen, er bedenkt und vertritt alle Belange von Euch. Und da im Moment alles auf dem Tisch ist, geht da auch was.

Darum und deswegen laden wir euch zu einer

Jugendversammlung  
am Freitag, 30.06.23  
um 19.00h  
in die ehemalige Klosterkirche,  
Minnefeld 36 in Dieburg



ein. Wir werden uns zunächst einmal kennen lernen, wir werden über die Idee und den Stand der Dinge bei der Jugendkirche informieren, wir werden einen Jugendrat wählen und acht Jugendliche und junge Erwachsene in die Pastoralraumkonferenz delegieren. Außerdem ist Zeit für eure Fragen und Anliegen.

Bringt ruhig Hunger mit.

Viele Grüße auch im Namen von Frauke Ansorge, unserer Regionaljugendreferentin,

*Andreas Reifenberg*